



Vor Glasfaser-Baustart in Alfter: Infoveranstaltungen und längere Anmeldefrist

- Informationsveranstaltungen am 6. und 19. Juni
- Vorvermarktung in Impekoven und Oedekoven-West bis 30. Juni verlängert
- Neues FTTH-Netz ermöglicht Gigabit-Geschwindigkeit

Alfter/Köln, 2. Juni 2023. NetCologne informiert über den bevorstehenden Glasfaser-Ausbau in Alfter. Alle Bürgerinnen und Bürger, die im ersten der insgesamt vier Ausbaugebiete (Impekoven, Oedekoven-West und Teile von Gielsdorf) leben und sich für einen kostenlosen Glasfaseranschluss interessieren, können sich am Dienstag, 6. Juni im Ratssaal der Stadt (18 Uhr, Rathaus, Am Rathaus 7, keine vorherige Anmeldung erforderlich) über das Angebot von NetCologne und den Ausbau informieren. Zusätzlich hat das Kölner Telekommunikationsunternehmen die Anmeldefrist für alle Interessenten in diesem Bereich bis zum 30. Juni verlängert.

Weitere Informationsveranstaltung Mitte Juni in Witterschlick

Die Vermarktung in den weiteren Gebieten startet sukzessive, zunächst im Juni im zweiten Ausbaugebiet (Nettekoven und Oedekoven-Ost). Hier lädt NetCologne ebenfalls zu einer Informationsveranstaltung ein, am Montag, 19. Juni ins Pfarrzentrum St. Lambertus in Witterschlick (18 Uhr, Adolphsgasse 7). Die Anmeldefrist läuft in diesem Bereich noch bis zum 17. September. Weitere Informationen, auch zur genauen Einteilung der insgesamt vier Bauabschnitte, finden Interessierte unter www.netcologne.de/alfter.

Neues Netz ermöglicht Gigabit-Geschwindigkeit

NetCologne baut gemeinsam mit dem Essener Unternehmen Westconnect Schritt für Schritt in allen fünf Alfterer Ortsteilen ein schnelles Glasfasernetz und verlegt dafür moderne Anschlüsse bis ins Haus (FTTH). Im Sommer werden das erste Mal die Bagger rollen.

Das neue Netz ermöglicht Übertragungsgeschwindigkeiten von bis zu einem Gigabit pro Sekunde – Videokonferenzen im Home-Office, Streaming und Gaming sind so mit höchster Qualität möglich. Alle Bürgerinnen und Bürger, die bis zum jeweiligen Ende der Vorvermarktung

Presseinformation



NetCologne

ein NetSpeed-Internetprodukt von NetCologne mit mindestens 250 Mbit/s beauftragen und ihre Eigentümergeeinverständniserklärung abgeben, sichern sich automatisch einen kostenfreien Hausanschluss im Wert von ca. 1.500 Euro.

Siehe auch unsere [Pressemitteilung](#) aus dem März 2023.

- Ende der Pressemitteilung -

Über NetCologne:

NetCologne gehört mit über einer halben Million Kundenanschlüssen zu den größten regionalen Telekommunikationsanbietern Deutschlands. Das Unternehmen bietet Privat- und Geschäftskunden sowie der Wohnungswirtschaft zukunftssichere Kommunikationstechnologie über das eigene, leistungsstarke Glasfasernetz. Mit rund 29.000 verlegten Kilometern und einem jährlichen Invest im zweistelligen Millionenbereich treibt der Kölner Anbieter somit die Digitalisierung in der Region auch jenseits der Ballungszentren voran.

Zum Produktangebot gehören neben klassischen Telefonie-, Internet-, Mobilfunk- und TV-Diensten auch professionelle IT- und Rechenzentrumsleistungen für Unternehmen.

Pressekontakt:

Jörn Wenge | Tel. 0221 2222 400 | presse@netcologne.de